Octubre 2011 ECONOMIA

nº50 - Periódico de información económica - Actualidad de la Confederación de Empresarios de Guadalajara

GRATUITO

Multa de hasta 1.000 millones de euros a España si no consigue bajar el paro

Cajasol trabaja por el futuro de la provincia de Guadalajara

Francia presenta su nuevo plan de ajuste económico

CEOE Guadalajara trabaja para evitar la generación NI-NI

Santos García Verdes gana el IV Concurso de Pinchos y Tapas Medievales

Recuperar el IVA de las facturas incobrables es posible

Según el BBVA, la economía española seguirá con su descenso p18

Clausurado un nuevo curso de yoquieroamipyme p19

La euro zona busca nuevas medidas para evitar el contagio griego

Nuevos directivos en las empresas de la provincia de Guadalajara

CEPYME pide a los partidos que de mayor poder de decisión a los empresarios p22

El paro no da tregua en la provincia de Guadalajara y en el mes de octubre hay a la provincia de Guadalajara

En octubre se registraron 608 nuevos parados, lo que hace un total de 21.654 desempleados



en el mes de octubre hay 608 parados más en la provincia, cifra que eleva el total de desempleados hasta los 21.654, 1.704 personas más que hace un año. Un aumento que en porcentajes es el 2,89% con respecto al mes anterior y un 8,54% si se habla de la tasa interanual.

A pesar de los malos datos, aún hay que mostrar un poco de esperanza, pues en la provincia de Guadalajara este ascenso a sido inferior que el de la media nacional, 3,17% y la de Castilla-La Mancha, con un ascenso en el porcentaje de parados del 6,72%.

De los parados de la provincia de Guadalajara 2.474 son menores de 25 años y que en estos momentos se encuentran buscando un

Por su parte, en Castilla-La Mancha, el número de parados en octubre ascendió hasta los 221.543, 13.948 parados más que en el mes de septiembre.

Mientras, a nivel nacional los desempleados son 4.360.926, subiendo en el último mes en 134.182 parados.

Mientras, el número de autónomos de la provincia de Guadalajara, aunque ligeramente, ha vuelto a aumentar, después de ver como se reducía su número durante los meses de verano. Datos positivos si los comparamos con los descensos que han sufrido el resto de provincias castellanomanchegas y el conjunto nacional. Así, hasta septiembre de 2011, 2.191 autónomos habían comenzado su actividad empresarial, por lo que hace ver que, poco a poco, se empieza a recuperar la confianza en la economía y, con ello, las ganas de emprender, crear nuevos negocios, nuevas empresas y, con ellas nuevos puestos de trabajo para sustentar la

pag/3

Witzenmann, empresa del año 2011

Recibirá su galardón el próximo 26 de noviembre junto con las otras 13 empresas premiadas en diferentes categorías. Previa a esta cena de gala. Los empresarios y trabajadores podrán asistir a las jornadas de recursos humanos, iniciativa personal, comonicación y comercio exterior que se enclavan dentro del 8º Congreso Empresarial de CEOE-CEPY-ME Guadalajara

pag/4

CEAT CLM prepara su primer congreso de autónomos

El colectivo de autónomos de Castilla-La Mancha, integrados en CEAT y que pertenecen a CECAM, mantuvieron recientemente una reunión donde pusieron sobre la mesa las acciones a seguir para celebrar el primer congreso del autónomo en Castilla-La Mancha.

El congreso quiere convertirse en un foro donde exponer la situación de los autónomos al mismo tiempo que buscan soluciones

Congreso al que asistirán expertos de reconocido prestigio que aportarán sus ideas para salir de la situación económica actual.

economía alcarreña.

Así, para su organización, se están teniendo en cuenta las peticiones de los autónomos para dar cabida a todos los colectivos.

pag/7



RBAN O SPORT?

NUEVO BMW SERIE 1 UN ORIGEN. DOS ORIGINALES

Auto Alcarria

P.º de la Estación, 23 Tel.: 949 21 09 60

www.autoalcarria.bmw.es Guadalajara

Consumo promedio: desde 4,3 hasta 5,9 l/100 km. Emisiones de CO₂: desde 114 hasta 137 g/km. Potencia: desde 116 CV hasta 184 CV.